

Rettungengel kam im Heli



**OENSINGEN
SO - Drama-
tische Ret-
tung auf**

**Schloss Neu-Bech-
burg oberhalb Oen-
singen.**

Bei Reparaturarbeiten an einem Fahnenmast wurde ein Bergsteiger der Jura-Bergrettung von einer plötzlich auftretenden Wetterverschlechterung überrascht. Das Seil, das ihn sicherte, wurde nass. Es rutschte

an der konischen Fahnenstange nach unten und klemmte sich dabei ein. Hilflos baumelte der Spezialist über drei Stunden lang an der Stange, welche sich 45 Meter über Grund am äusseren Rand des Hauptturmes befindet. Schliesslich half nur noch die Rettung aus der Luft. Der völlig entkräftete Mann wurde von der Rega stark unterkühlt vom Fahnenmast weg ins Spital geflogen.

MARTIN MEIER

Notlage:
Verzweifelt
klammert
sich der
Bergsteiger
am Fahnen-
mast fest,
bis er end-
lich vom
Heli aus ge-
rettet wird.

FOTO: KAPO/SPYCHER

